

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Bauen nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis und beschließt, dem Bürgerantrag nicht zu folgen. Unter Berücksichtigung des beschlossenen städtebaulichen Entwicklungskonzeptes „Wohnen Rheinbach 2030“ soll sich die Ortsentwicklung auf die darin benannten Flächen konzentrieren und daher zum jetzigen Zeitpunkt kein Verfahren zur Ausweisung von zusätzlichen Baulandflächen in Merzbach-Neukirchen, Ortsteil Neukirchen im Bereich zwischen den Straßen Meerkatz und Hilgersheck eingeleitet werden.